

加古川市立神吉中学校

学校だより

第1号 校長室より

神吉中学校の様子を「学校だより」により、ホームページで保護者や地域の皆様に発信してまいります。保護者の皆様、地域の皆様からの応援をよろしくお願いいたします。

神吉中学校長 高橋禎雄

令和5年度がスタートしました！

草花が一斉に目覚める季節となりました。4月7日（金）には、始業式が行われ、2年生、3年生は、新たな学級担任、新たなクラスメイトとともに、新学期のスタートをきりました。始業式では、子どもたちに3つの話をしました。まず1つ目は、「節目を大切にしてほしい」ということです。新たな気持ちで次の一步を踏み出す上で、「節目」というのは大きなチャンスになります。進級という節目にあたって目標を立て、その実現に向け、子どもたちがまず一步を踏み出すことができるよう、教職員が一体となってサポートしてまいります。2つ目は、「自分のよさや可能性を発見してほしい」ということです。学校生活における様々な経験や体験を通して、子どもたちが自分のよさや可能性に気づき、夢や希望をもってチャレンジできるように教育活動を進めてまいります。3つ目は、「仲間を大切にしてほしい」ということです。互いに認め合い、支え合い、高め合えるような、あたたかい学校をつくってまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

第49回入学式

4月10日（月）には、来賓の皆様、保護者の皆様のご臨席のもと、第49回入学式を挙行いたしました。当日は晴天に恵まれ、207名の新入生は、真新しい制服に身を包み、新たに中学校生活のスタートをきりました。式後には、1年生や学校全体に関わる教職員を紹介し、新入生は学級担任と共に教室に移動し、学級開きをしました。



離任式

4月11日（火）には離任式を行いました。2年生、3年生は、お世話になった先生方から、あたたかい激励のお言葉をいただきました。子どもたちは、先生方からいただいたお言葉を胸に刻み、これからの学校生活に活かしてくれるものと期待しています。

対面式



離任式の後、対面式を行いました。2・3年生の拍手の中、吹奏楽部の演奏により新入生が入場し、入学後、初めて顔を合わせました。生徒会副会長が「神吉中学校には頼もしい先生方、優しい先輩方がたくさんいます。安心して中学校生活を満喫してください。」とエールを送り、新入生が「楽しみなことは、部活動が始まることと新しい友だちが増えていくこと。一生懸命頑張るのでよろしくお願いします。」と決意を述べてくれました。その後、神吉中学校の校歌を紹介し、教室に飾る鉢植えをプレゼントしました。新入生が一日でも早く、神吉中学校での生活に慣れるよう、上級生のリーダーシップを期待しています。

部活動見学・紹介

4月12日（水）6校時には、それぞれの部活動の「我が部の自慢・モットー」や「目標・抱負」、「新入生へのメッセージ」などをまとめた冊子をもとに、各部の上級生が1年生に熱心にPRをしました。その後、担任の先生の案内により部活動見学を行い、グラウンドや体育館、校舎内で活動している先輩たちの様子を見学していました。4月14日（金）から体験入部を開始し、4月24日（月）に部活動登録をします。これからはじまる部活動において、顧問の先生の指導のもと、仲間と励まし合い、支え合いながら最高の思い出をつくってほしいと願っています。

新入生歓迎行事（綱引き大会）



4月13日（木）の3、4校時は、生徒会が企画した「綱引き大会」を実施しました。開会での生徒会役員からの「学年の枠を超えた絆を深めてください」という言葉のとおり、生徒たちは、クラスの仲間と力を合わせ、力いっぱい綱を引きました。次第に友だちを応援する声も大きくなり、さわやかな汗と笑顔があふれていました。これからの学校生活においても、オンとオフの切り替えをきちんとし、たくさんの思い出をつくってほしいと思います。

生徒会役員のみなさん、新入生歓迎行事の企画・運営、ありがとうございました。